



MISIONES: Luego de 12 días de protesta, el Gobierno de Misiones llegó a un acuerdo con la Policía

Description

Luego de 12 días de protesta, el Gobierno de Misiones llegó a un acuerdo con la Policía



Luego de 12 días de protestas, el Gobierno de Misiones llegó a un acuerdo con la Policía provincial y terminó con el conflicto que incluyó acampes en el centro de la provincia. La administración provincial otorgó un aumento salarial y prometió continuar con las negociaciones.

El acuerdo se alcanzó este martes por la noche luego de la convocatoria del jefe de la Policía de Misiones, Sandro Martínez a los delegados policiales encabezados por el suboficial mayor retirado Ramón Amarilla. Esto permitió finalizar con el conflicto de 12 días, que había incluido un acampe frente al Comando Radioeléctrico de Posadas.

En este marco, los efectivos policiales firmaron el acta con la nueva propuesta salarial en la que se acordó un aumento de 15.521 pesos, que se incorporará al básico de los agentes a partir de junio y se aplicará de manera proporcional a las demás jerarquías, incluidos los cadetes. La suba llevará el sueldo inicial de un agente de Posadas a 520 mil pesos.

CATEGORY

-
- 1. Economía
 - 2. NACIONALES
 - 3. POLÍTICA

Category

- 1. Economía
- 2. NACIONALES
- 3. POLÍTICA

Date Created

29 mayo, 2024

Author

administrador